

Messi en Argentine



La Havane, 21 mars, (RHC).- Lionel Messi se trouve d'ores et déjà en Argentine. Il jouera avec la sélection nationale albiceleste jeudi face au Chili, à la recherche de points pour la qualification de l'Argentine au Mondial de la Russie, en 2018.

Messi était accompagné de Javier Mascherano et d'Enzo Pérez.

Mais, ils ont refusé de parler avec les journalistes qui les attendaient à l'aéroport international de Buenos Aires.

Depuis qu'une radio a accusé Ezequiel Lavezzi d'avoir consommé de la marijuana lors du rassemblement de novembre, les joueurs de la sélection argentine refusent de parler avec la presse de leur pays. Et le boycott semble toujours à l'ordre du jour. Lundi, les Mancuniens Sergio Agüero, Nicolas Otamendi, Marcos Rojo et Sergio Romero ont snobé les journalistes qui les attendaient à l'aéroport Ezeiza, à Buenos Aires.

Cinquième des qualifications pour la Coupe du monde 2018 dans la zone Amérique du Sud, l'Argentine occupe virtuellement une position de barragiste. Elle défiera le Chili, jeudi à River Plate, dans un match décisif dans la course à l'une des quatre premières places, directement qualificatives, avant de se rendre en Bolivie cinq jours plus tard.



Radio Habana Cuba